



BILBO. 4 de marzo, sábado, c/Bidebarrieta. 12:00

El 25 de Febrero de 1994 el colono israelí Baruch Goldstein asesinó a 29 palestinos y palestinas, además de herir a más de un centenar, mientras se encontraban en la mezquita de Ibrahim en Hebrón. Desde entonces, y en vez de proteger a la población palestina, las autoridades israelíes han cerrado el paso casi por completo de la población palestina a la calle Shuhada. En 1997, Hebrón queda dividido en dos partes: H1 (bajo control de la autoridad palestina) y H2 (bajo control del ejército israelí), convirtiéndose en uno de los casos más extremos de ocupación puesto que los asentamientos se encuentran en el centro de la ciudad. A partir de ese momento la calle Shuhada, que fuera centro de la vida comercial de Hebrón, quedará prácticamente deshabitada.

En Hebrón hay 20 checkpoints y 100 obstáculos que limitan el movimiento a la población palestina. Aparte, 1800 tiendas han cerrado y más de 1000 viviendas han sido deshabitadas. Más de 1500 palestinos y palestinas que vivían en dicha calle se vieron obligados a desplazarse. Quienes se quedaron, aparte de los controles de movimiento, se enfrentan a acosos, insultos y ataques diarios por parte del ejército israelí y de los colonos y colonas. Por ello todos los años con motivo del aniversario de la masacre reivindicamos la apertura de la calle Shuhada, el restablecimiento de la libertad de movimiento de la población palestina, el derecho al retorno de las personas que fueron expulsadas y el desmantelamiento del sistema de muros, checkpoints y colonias israelíes que suponen una violación de los derechos del pueblo palestino. Y, tú, ¿puedes hacer algo? Sí, apoya y únete a la campaña de Boicot, Desinversión y Sanciones al Estado de Israel hasta que cumpla con el derecho internacional.

¿Sigues sin imaginarte que esto pudiera ocurrir en tu barrio? ¿En tu calle? ¿En Bilbao?
¿Verdad? Te esperamos el 4 de Marzo en Bidebarrieta a las 12:00.